

Cahiers Internationaux de Théologie Pratique

Série « Recherches » n°28 – Fiche d'identification

Devenir chrétien et le demeurer
Claire BERNIER

Mémoire de Master 2 et de Licence canonique en Théologie

Auteur :

Claire Bernier, mariée et mère de famille, est chargée de cours à la Faculté de théologie de l'Université Catholique de l'Ouest et déléguée épiscopale directrice de la communication du diocèse d'Angers après avoir été déléguée épiscopale pour l'initiation chrétienne, la pastorale liturgique et la formation.

Contact : cbernier@diocese49.org

Résumé :

Chaque année en France, de nombreux adultes demandent le baptême. Ils souhaitent faire partie de la famille de Dieu. Ce qu'ils expriment de leur quête révèle des attentes contemporaines envers l'Eglise catholique. Grâce à un dialogue, dans une culture donnée, entre paroles de catéchumènes, Ecriture et tradition, émergent peu à peu la richesse du catéchuménat tel qu'il est mis en œuvre en France, et quelques aspects qui pourraient être approfondis. Ces catéchumènes, qui sont la joie de l'Eglise, sont aussi le signe de son être génétique, de sa vie qui, à travers les âges, va de commencements en commencements.

Mots-clés :

Domaines : catéchuménat, accompagnement/*counselling*

Zone géographique : France

Autres : adulte ; appartenance ; baptême ; Église ; incorporation ; mystagogie ; parrain.

Comment citer cette publication ?

Claire BERNIER, *Devenir chrétien et le demeurer*, Louvain-la-Neuve-Québec-Paris, Cahiers Internationaux de Théologie Pratique, série "Recherches" n° 28, en ligne : www.pastoralis.org, juin 2021.